

	<p>Objekt: Junge Frau mit Kranz</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Handzeichnungen, Aquarelle und Silhouetten, Antike Kunst in Grafik und Zeichnungen</p> <p>Inventarnummer: WG-B-152.132a</p>
--	---

Beschreibung

Bei dieser Handzeichnung handelt es sich um eine Darstellung einer jungen Frau mit Kranz und Getreidekrone, eventuell soll hier eine Allgeorie des Sommers abgebildet sein. Sie ist stehend dargestellt und die Beine stehen hüftbreit auseinander. Die Beine sind nach vorne ausgerichtet und durchgestreckt, die Füße streben nach außen und somit auseinander. Die junge Frau trägt ein langes Gewand, über das zusätzlich ein Tuch gelegt ist. Den linken Arm führt sie seitlich am Körper nach unten und die Hand ist aufgefächert. In dieser liegt ein Kranzgebilde, das zusätzlich durch den Unterarm gestützt wird. Der rechte Arm ist seitlich am Körper gebeugt, das Handgelenk hochgeklappt und die Hand geöffnet, sodass sie eine gute Stütze für die Getreideähren in ihrer Hand bildet. Der Kopf ist nach links gewandt und leicht nach unten geneigt, der Blick auf den Boden gerichtet. Das Haar der jungen Frau ist nach hinten hochgesteckt. Auf der Frisur ist eine Krone aus Getreideähren.

Grunddaten

Material/Technik: Handzeichnung, Federzeichnung
Maße: 15,5 x 9 cm

Ereignisse

Gezeichnet wann 1650-1750
wer
wo

Schlagworte

- Antikenrezeption
- Handzeichnung
- Kranz (Gebinde)
- Stehende Figur
- Weibliche Figur
- Ähre